

<2023 “夏🌻の武者修行”第一弾終了🏆👏>

8月1日～11日まで、夏休み恒例の湘南と埼玉フェスティバルに参加してきました。ゲーム出場時間を確保するためにトップとサテライトチームの2チームに分けましたが、連戦で怪我人も出るなど最後の埼玉フェスティバルでは満身創痍の状態での闘いとなりました。しかし、子どもたちは、このフェスティバル期間中、普段は対戦することのない都外のチームと1日2ゲーム+αを闘い、毎朝早く家を出て電車に乗って移動し、暑い中で砂埃や時には泥のグラウンドでゲームをしてから家に帰るというサッカー漬けの生活を繰り返してきました。

『可愛い子には旅をさせよ』ということわざではありませんが、年間で夏休みは唯一ホームグラウンドを離れて10日間に亘るAwayゲームで揉まれて、子どもたちは心身ともに確実に強く逞しくなっています。そして、ここで気付かされることや得ることもたくさんあります。

“夏の武者修行”をやり抜けば子どもたちはタフになること間違いありません❗

毎年、各フェスティバルを企画しお声掛けをしてくれる多くの先生方と会場運営校の生徒には本当に感謝です🙏

夏休みも折り返しました。

選手権予選まで残り二週間。一次予選突破に向けて、ここからチームを上げていきます。





